



Recours wallon et bruxellois contre la revalorisation de la police

Création : jeudi 26 septembre 2019 08:00

Heureusement, les policiers sont des personnes raisonnables.

Nous n'avons pas encore demandé une révision globale des échelles salariales dans ce dossier. Cela viendra

Il s'agit d'une correction salariale, dont les débats traînent depuis près de deux ans et qui sont passés plusieurs fois devant les innombrables organes consultatifs.

Même au Conseil d'État.

Comment l'expliquer différemment aux plus de 11 000 collègues qui ont été sous-payés pendant des années. Il y a des bourgmestres qui ne veulent pas vous donner de correction salariale.

N'est-il pas temps de recevoir un salaire selon nos prestations ou devons-nous presser selon notre salaire ?

Laissez-vous gifler gratuitement et pour rien, dites merci et fermez-la....

Le Moyen Âge est-il de retour ?

[article L'echo](#)